SANTA MARTA DE TORMES

Un innovador programa formativo impulsará el emprendimiento local

El nuevo proyecto de formación y de apoyo a los emprendedores supondrá una inversión de 55.000 euros ■ Está dirigido a parados de la construcción, mujeres y jóvenes

EÑE | SANTA MARTA El equipo de Gobierno de Santa Marta continúa trabajando para facilitar la incorporación de los desempleados al mercado laboral y mejorar su situación. Para ello, mantiene su apuesta por la formación como vía principal para optar a un puesto de traba jo con mayor garantía.

En este sentido, el Ayunta-miento invertirá este año cerca de 55,000 euros para la puesta en marcha un Plan de Formación para dar continuidad a las accione realizadas estos años v un Programa de Iniciativa Empren-dedora y Mejora de la Productividad Empresarial (PIEMMPE) en el municipio, que ayer pre-sentaron el teniente de alcalde David Mingo, y la edil de Empleo y Formación, Chabela de la To-rre, como una prueba más de la apuesta del Ayuntamiento por este tipo de actuaciones de fo-mento del autoempleo y apoyo a las empresas que necesitan con-solidarse, aseguraron. El PIEMMPE es una iniciati-

va "novedosa y pionera en la provincia", afirma Mingo, con la que se pretende dar formación y apoyo en materia de trabajo por cuenta propia, tanto para potenciar la iniciativa emprendedora como para facilitar la mejora de la productividad empresarial de las pymes y autónomos que ya están en funcionamiento, a tra-vés de la utilización de herramientas y formación empresa-rial eminentemente práctica.

Este programa, dirigido preferentemente a los más jóvenes como colectivo prioritario de desempleados, supondrá una inversión de 28.000 euros y hasta 15.000 euros más de ayudas directas del Consistorio para las mejores ideas. Tendrá una dura



La concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, y el teniente de alcalde, David Mingo. | EÑE

Los cursos serán gratuitos para los desempleados que empadronados en el municipio

ción de 300 horas de formación y asesoramiento empresarial impartido por expertos, que con-cluirá con tres meses de estancia gratuita en una aceleradora de empresas para las seis mejores iniciativas emprendedoras que

surjan en este programa. Respecto al Programa de For-mación, que es una "continuidad de lo que viene ofreciendo el Ayuntamiento al colectivo de desempleados", asegura la edil del área, las nuevas acciones forma-tivas se han organizado "tras las inquietudes que han transmitido los desempleados en los últimos

meses para adaptarlas a las necesidades de la mayoría"

El primer pilar en el que se asienta el programa es en los desempleados de la construcción. uno de los más afectados por la crisis ya que el 20% de los parados procede de este sector, por lo que se han organizado dos cur-sos de prevención de riesgos. El segundo pilar se centra en las mujeres, para las que se ha programado un curso de atención a enfermos de Alzheimer; y el ter-cero son los jóvenes, para los que se ofrece un curso de atención al

CARBAJOSA

El servicio de bar de las piscinas sale a contratación por 3.600 euros

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajo-sa ha sacado a contratación la adjudicación del bar de las piscinas municipales para la próxima temporada de baño de verano. La concesión ad-ministrativa de este servicio sale a licitación por un importe de 3.630 euros, a lo que hay que sumar el 50% del gasto por el consumo de energía eléctrica. El contrato tendrá una duración de una temporada, de junio a septiembre, prorrogable por una más, siempre que las dos partes, Consistorio y adjudicatario, estén de acuerdo Los interesados en presen-

tar sus propuestas pueden consultar el pliego de cláusulas administrativas que regirá el procedimiento negocia-do para la adjudicación del servicio en la Secretaría Municipal y tienen de plazo has-ta el próximo día 12. Las ofertas deberán ser iguales al tipo

de licitación o al alza. El objetivo es que, una vez que concluya el plazo de presentación de proposiciones, y tras la valoración de las ofertas por los técnicos se adjudicará a la más económica, para que se organice el espacio destinado a esta actividad y esté listo y preparado para el inicio de la campaña de baño.

La localidad acogerá el domingo la celebración del V Día de la Bici El municipio acogerá el pró-ximo domingo la celebración

del V Día de la Bici, que no tiene carácter competitivo. La prueba comenzará su recorrido a las 10:30 horas desde las instalaciones deportivas municipales para regresar al mismo lugar después de un recorrido de cinco kilómetros por los alrededores. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Desayuno saludable para los escolares Los alumnos del colegio Martín Gaite disfrutaron ayer de un desayuno saludable en la Escuela Municipal de Hostelería, donde aprendieron la importancia de co-mer frutas y verduras y llevar una alimentación sana y completa. I EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los escultores continúan tallando sus bocetos Los escultores siguen siendo los protagonistas de la XV Feria de la Piedra de Vi-llamayor con el trabajo y la talla de los bocetos seleccionados en el certamen de escultura. Unas obras que deberán tener terminadas el próximo sábado. I EÑE